



St. Patrick's Day Parade New York: Deutschlands Feuerwehrteam des Jahres und FDNY marschieren gemeinsam

Freiwillige Feuerwehr Detmold nimmt Seite an Seite mit den Kameraden aus New York an der weltbekanntesten Parade teil / Zwei Millionen Zuschauer werden erwartet / Exklusiver Blick hinter die Kulissen der größten städtischen Feuerwehr der Welt

Detmold, 27. Februar - Die Freiwillige Feuerwehr Detmold, Deutschlands Feuerwehrteam des Jahres 2012, erhält einen prominenten Platz bei der St. Patrick's Parade in New York, einer der größten Veranstaltungen dieser Art weltweit. Wie IVECO MAGIRUS als Ausrichter des Conrad Dietrich Magirus Preises mitteilt, wird das Team aus Nordrhein-Westfalen am 16. März gemeinsam mit den Kameraden des Fire Department of New York (FDNY), der größten städtischen Feuerwehr der Welt, auf die Strecke entlang der 5th Avenue im Stadtteil Manhattan gehen. Die Parade findet seit 1762 alljährlich am Nationalfeiertag der Iren statt. Mehr als 150.000 Teilnehmer und rund zwei Millionen Zuschauer werden bei der 252sten Auflage dieses gigantischen Spektakels in der US-Metropole erwartet. "Wir sind unglaublich stolz darauf, stellvertretend für die 25.000 Feuerwehren in Deutschland an dieser einmaligen Veranstaltung teilnehmen zu können", so Jens-Ulrich Plöger, Leiter der Freiwilligen Feuerwehr in Detmold, "die Vorfreude ist einfach riesengroß." Wer den Auftritt der Detmolder Feuerwehr in New York tagesaktuell verfolgen möchte, kann dies auf Facebook unter diesem Link: <http://www.facebook.com/MagirusServingHeroes> (online ab dem 27.02) tun.

Das Feuerwehrteam aus Ostwestfalen hatte sich beim Wettbewerb um das Feuerwehrteam des Jahres 2012 gegen Feuerwehren aus ganz Deutschland durchgesetzt. Eine hochkarätig besetzte Jury und mehr als 15.000 Teilnehmer eines Online-Votings wählten die Freiwillige Feuerwehr Detmold für ihr besonderes Engagement beim Brand der britischen Grundschule "Sir John Mogg Primary School" zum Sieger. Im Rahmen eines Festaktes in Ulm erhielten sie aus den Händen von Olympiasieger Matthias Steiner, selbst in seiner Jugend ein aktiver Feuerwehrmann, und Antonio Benedetti, Geschäftsführer von IVECO MAGIRUS, die begehrte Statue, den Conrad Dietrich Magirus Preis. Damit nicht genug: Auf die Sieger wartet nun eine einzigartige Reise nach New York, die einen exklusiven Blick hinter die Kulissen der größten städtischen Feuerwehr der Welt bieten wird.

Die St. Patrick's Day Parade ist dabei nur einer von zahlreichen Höhepunkten. Das Gewinnerteam aus Detmold wird von einem Repräsentanten des FDNY persönlich begrüßt. Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr haben vielfältige Gelegenheiten, sich mit den New Yorker Kameraden auszutauschen - nicht nur bei der St. Patrick's Day Parade, sondern auch bei Besuchen auf Feuerwachen in Manhattan oder bei einem gemeinsamen Abend im Pub. Spannend wird auch ein Ausflug zur Ausbildungsakademie "The Rock" auf Randall's Island. Dort soll das Detmolder Team bei einer exklusiven Führung auch das neue Fahrer-Sicherheitszentrum kennenlernen. Auf dem Programm steht außerdem der Besuch des Feuerlöschbootes Marine 1, auch als "Three Forty Three" bekannt. Der Name des Bootes erinnert an die 343 Feuerwehrleute, die bei den Terroranschlägen am 11. September 2001 ums Leben gekommen sind. Das 27 Millionen Dollar teure Schiff mit einer Höchstgeschwindigkeit von 18 Knoten gilt derzeit als modernstes Löschboot weltweit und verfügt über eine Pumpkapazität von fast 190.000 Litern pro Minute.

Das Detmolder Team wird von seinen Erlebnissen direkt aus New York auf der neuen Facebook-Seite "MAGIRUS Serving Heroes" berichten. Regelmäßige Posts und Fotos halten dort alle interessierten Feuerwehrleute auf dem Laufenden. "So können unsere Kameraden in Deutschland und alle, die uns unterstützt haben, ein Stück weit live dabei sein", freut sich Plöger.

Nach dem erfolgreichen Start des Conrad Dietrich Magirus Preis 2012 wird der Wettbewerb in diesem Jahr erneut veranstaltet. Damit haben Feuerwehrteams in ganz Deutschland wieder die Möglichkeit, sich mit außergewöhnlichen Einsätzen um den Conrad Dietrich Magirus Preis zu bewerben und eine exklusive Reise nach New York zu gewinnen. Alle Informationen dazu gibt es ab Montag, dem 18. März 2013, unter www.feuerwehrwelt.de.

Pressekontakt

Talk of Town

Herr Enno Hennrichs
Lindwurmstrasse 88
80337 München

talkoftown.de
e.hennrichs@waechter-waechter.de

Firmenkontakt

Talk of Town

Herr Enno Hennrichs
Lindwurmstrasse 88
80337 München

talkoftown.de
e.hennrichs@waechter-waechter.de

Über den Conrad Dietrich Magirus Preis

Der Conrad Dietrich Magirus Preis wurde 2012 erstmals ausgeschrieben. Ziel des Ausrichters IVECO MAGIRUS ist es, die besonderen Leistungen der rund 1,3 Millionen aktiven Feuerwehrleute in Deutschland stärker in den Blickpunkt der Öffentlichkeit zu rücken. Die Freiwillige Feuerwehr Detmold hat sich gegen Bewerber aus ganz Deutschland durchgesetzt. Das Team aus Ostwestfalen hatte sich mit der Löschung eines Großbrandes an der "Sir John Mogg Grundschule" in Detmold und einer anschließenden Hilfsaktion für die Kinder beworben. Der Einsatz und das ehrenamtliche Engagement nach den Löscharbeiten überzeugte die kompetent besetzte Fachjury sowie rund 15.000 Teilnehmer beim öffentlichen Online-Voting, das auf www.feuerwehrwelt.de stattfand.

Anlage: Bild

